
      

  

¡on 30 años consscuti- 
vos mejorando la cali- 
dad de vida dela gente, 

Programa de Pavimentos 
Participativos as sin duda uno, 
de los más exttosos del Minis. 
teriode la Vivienda, La mística 

que confluyen los aportes del 
Estado, pero también el de los 
mismos beneficiarios 

Estoha permitido a wecinos 
que por décadas se mantuve 
ron postergados, vr finalmente 
pavimentada la calle que pasa. 
fuera de su ca 

El año pasado est programa. 
cumplió 0 añ y ahora tiens vi- 
ne de descantralización lgando 
Porprimeravozalacomunade Ti 

    

  

porel serem de Vivienda, Mar- 
coUriba, y elirectorregional(s) 
delSarviv, Omar González Asen: 
jo, dieron ete mar 
a las obras de pavimentación. 
delllamado N*33*, e cala Mar- 

    

bora pla ot 
Después de toda una vida en tierra y barro, vecinos 

de calle Marchant verán pavimentada su calle 

  

Por fino vecinos de calle Marchant comienzan verlos trabajo de pavimentación de wu cal. 

107 
metros de largo y ancho 
variable de $ 2 7 metros 

tendrá lo calzada de 
esta vía. Los trabajos 

consideran aceros, 
soleras e ingresos 

vehiculares y un muro 
de contención y gradas 

«on pasamanos 

chart, ontseLas Heras y Mirao- 
ros, sector sur de Punta Arenas. 

sta vía presenta una situa- 
ción muy simbólica por tratare 
deuna call sin pavimentar, que, 
junto con la calzada y veredas, 
también requiero muros de con- 
tención y olución para os cce- 
sos vehiculares delas viviendas 

En Marchant, los trabajos. 
consideranla construcción dela 
calzada de hormigón de 107 me- 
tsos de largo y ancho variable de 
Sa 7 meros: aceras, solera ein. 

      

     
grasos vehiculares Es más. La particular topo- 
tafía del lugar hace necese 
za la confección de muros de 
contención y gradas con sus 
respectivos pasamanos, de 
acuerdo ala normativa de ac 

sibilidad universal 
Hay otros trabajos que a 
valizan en calle 18 de Sep. 

tiembre y Avenida España po- 
niente, entes Alberto Comu y 
José Gonzáler; cale Los Ca 
Jafates en el bario Fita Roy, y 

  

    

Millones invertidos y cero conectividad 
Vecinos llevan años esperando solución: la olvidada 
pasarela peatonal de la población Santos Mardones 

La pasarela postonal co 
Aida sobre elo de las Minas 
“en el sector Santos Mardones 
prometía sor una solución def 
únitiva par los problemas de co- 
nectividad de una comunidad 
que históricamente ha enfron- 
tado desaños en infraseructura 
La obra, que fue parto duna, 
posición estructural que as par: 
ta del proyecto de conservación 
do riberas liderado por el Mánis- 
terio ds Obras Públicas, durante 
“laño 2018, fue recibida inicial. 
mente con entusiasmo par los 
vecinos. Sin embargo, a varios 
añosdela inauguración, estas 
zuctura, diseñada para facilitar 
el tránsito seguro de más de 500 
familias, permanece inutilizable 
obido a conficts galas y fla 
de planificación integral 

La construcción de la pasare- 
la Eusebio Lilo, que reemplazó. 
una antigua estructura de fir, 

          
      
        
    
    
        

Ofrcamos 

    
Engl monumento anden e a covenido la pasala pstona de pasarela peatonal Felación Jos e los Santo 
incluyó accesorios más amplios y 
características inclutvas, omo 
rampas para personas con movi 

lidad reducida La obra, integra: 
a dentro de un proyecto mayor 
que contemplaba mur de con- 
tención delo y un presupuesto 
4500 millenes de pesos, pare: 
cía eruna solución obsta para 

soluciones 
irdlares en antendo y senta, 
pa sais ts needs. 

comerlesy personales 

la conectividad delsecto, 
En noviembre de 2020, Jor- 

¡99 Vergara, prasidomtede la jun 
ade vacince Santos Mardones, 
destacó en dexlaraciones a La 
Prensa Austral la calidad dela 
construcción, calficándola co- 
mo una mejora significativa re. 
pecto la antigua pasarela. Sin 

Consultoria» Lctacn 

embargo, también advirtió quela 
onexién hac call Ignacio Ca: 
rara Pito, una dels principales 
vias de acceso al sector, staba, 
bloqueada porterrencs privados. 

Desde entonces, el confio 
ha profundizado. Según Ver 

¡gara losteenos colindantes ala 

sta situación, pero ls tespues 
tas han edo insuñicientes 
lconficto parece star atra- 

pad un entramado burocrát 
o que involucra ala municipe 
lidad, Bienes Nacionales, Aguas 
Hidráulicas y los propietarios pat 
vados delos tersencs. Además, 

suma la existencia de un ul: 
cio por ls mitos legales delos 
tertence colindantes, lo que po: ría prolongar la resolución du 

Aedo Fonseca Mov 
ESPECIALISTAS EN 
SERVICIOS JURÍDICOS 
Penal, Civil, Familia y Laboral 

pa 

  

3 Organización 
vecinal 
El seremi destacó la organi- 

zación delos vecinos y vecinas 
agrupados en comités yla equidad 
terrtoilenlaasignaciónde losre- 
cursos de ete último lamado, que 
porprimeravezbenefciráalosha= 
Estantes del comanodeTimaskel, 
enlaprovinciade Vera dl Fuego, 

“Hoy conel llamado N'33, cupo 
inversión hasido história, pode- 
mos llegara rincones donde no se 
habíallegado ante, como Vila 
merón, dende se von a pavimentar 
1800 metros de veredas, En Puer- 
to Wilioms serán dos kimetros de 
cales. Acóen Punto Arenas vamos 
atrobojaren 3 kilómetros de calza. 
dos y kilómetros de veredas, y en 
Primoveraalrededor de 600metos 
de calzado. sí que estamos muy 
contentos de poder descentralizar 
nuestra gestión aparte de lamote-. 
Fiohabitaconoltambiénenmateño 

  

FEnelcaso delo calle Marchan, 
ima Pacheco Garcia, antiguo ve 
na delsector destacó lo dial que 
ra transitar po este lugar en in 
vemo, La pavimentación de esta 
col eraun largo anhelo 
Conrado Pitet en el sector del 
Parque Don Bosco PA. 

3 Jorge Vergara: 
“Reclamo tras 
reclamo y nada” 
La inutiizción de la pasarela 

haobligadoales vecinos orecorer 
largas distancias hasta el puente 
Edsardo re laúnicaconeniónal- 
tematiwo loquerepresentaun de 
af considerable, especialmente 
eninviemo cuando las condiciones 
lmóticas de Punto Arenas df. 
¿ultan aún más el tránsito. Para 
na población que supera las 509 
viviendas y sigue creciendo, esta 
situación ha generado frustración 
y descontento. 

Vergara lamento que, pese a 
losreciamos constantes, las ou 
toridades"o hayan alzado ges 
iones visiles pora avanzar enuna, 
solución. “Nose avanzo nada ynos 
tenemos que conformar con mirar 

la estructura nado más de unlado 
para otro Reclamo tras reclamo nado, pero esto afecto directa. 
mente alacomunidad, ala Pobla 
ción Santo Mardones y alsectorde 
Carlos bónez. 

    

    

con nosotro Compllnce Creación de csdgos de ás 1908 SEnnoracn de planes esttegcos 

  

'Q contacto Bafonsecemasociados.el  

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

23/01/2025
    $418.468
  $1.045.600
  $1.045.600

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      15.600
       5.200
       5.200
      40,02%

Sección:
Frecuencia:
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